

CHRONIQUE

CHEZ LES SŒURS DOMINICAINES DE L'ENFANT JÉSUS, DE QUÉBEC. — Le 16 mars dernier, les Sœurs Dominicaines conduisaient à sa dernière demeure Sœur Marguerite de Jésus, née Séraphine Delisle, décédée le 14 du même mois, dans la 40^{ième} année de son âge et la 14^{ième} de sa profession religieuse.

Le ciel se choisit de nouvelles élues parmi nos bonnes Sœurs à mesure que la communauté voit s'accroître le nombre de ses vocations.

Les derniers moments de la défunte rappellent la mort douce et joyeuse de tant de nos Frères et de nos Sœurs de l'Ordre qui expiraient en chantant ou avec le sentiment que le Seigneur les invitait à une fête : *Intra in gaudium Domini tui*. C'était touchant de voir chacune de ses compagnes venir à tour de rôle lui dire adieu, se recommander à ses prières et lui confier quelque message pour le ciel. Sous-Prieure de la Communauté pendant plusieurs années, elle avait édifié ses sœurs par sa douceur et son aménité de caractère ; Elle les consola de son départ par sa résignation surnaturelle et son entière confiance en Dieu.

Sa maladie fut longue et douloureuse, les crispations de la dernière agonie profondes et déchirantes ; mais son âme parut toujours calme et confiante. Parfaitement soumise à Dieu, elle attendit la fin sans impatience, désirant le ciel ardemment et offrant à Notre Seigneur chaque souffrance comme un acte de reconnaissance et d'amour.

La levée du corps fut faite dans la chapelle des Sœurs par Mgr Mathieu, Recteur de l'Université. Le Grand Séminaire vint offrir à la communauté un beau témoignage de sympathie en précédant le corps au chant des psaumes jusqu'à la chapelle du Séminaire. Monsieur Gagnon, aumônier des Sœurs officiait au service.